



Integration

Newsletter der Fachstelle Integration Stadt Baden 2018/01

Die Fachstelle Integration der Stadt Baden informiert rund ums Thema Integration. Der Newsletter erscheint etwa alle zwei Monate.

Heldin des Alltags – in Baden!

Ligia Vogt ist als Heldin des Alltags von Radio SRF nominiert. Ligia Vogt setzt sich seit Jahren mit der Organisation Nosotras Aargau für die Integrationsförderung auch in Baden ein. Nosotras hilft Migrantinnen bei der Integration mit Deutschkonversationskursen, Infoveranstaltungen, Begleitung und Beratung. Helft mit, den verdienten Titel Heldin des Alltags in den Aargau zu holen!

Hier abstimmen

Deutschkurse für Frauen mit Kinderbetreuung

Ab Februar finden im Familienzentrum Karussell Region Baden Deutschkurse auf Niveau A1 (Anfängerinnen) und A2 (Grundkenntnisse) statt. Während die Frauen in Ruhe Deutsch lernen, werden die Kinder altersgerecht betreut und gefördert. CHF 5 / Lektion inklusive Kinderbetreuung.

Mehr Information

WeltCHOR Baden - Musik verbindet

Der WeltCHOR Baden bringt Menschen über die gemeinsame Sprache der Musik zusammen, unabhängig von Herkunft, Kultur oder Religion. Besuchen Sie uns auf der neuen Vereinshomepage!

Mehr Information

Aufbrechen 2018. Fremd - anders - nah

Eine informative, spannende, interaktive, vielfältig reiche Veranstaltungsreihe in Baden und Wettingen. Mit Vorträgen, Bibliodrama, Dialog und Diskussion, Erfahrungsberichten und einem Auftritt des WeltCHOR Baden.

Mehr Information

Psy4Asyl – wenn Vergessen nicht gelingt

Traumafolgestörungen sind belastend. Aargauer PsychologInnen bieten kostenlose psychologische und psychotherapeutische Begleitung für Menschen mit Fluchthintergrund an. Auf der Homepage finden sich zudem hilfreiche Informationen zum Thema.

Mehr Information

Expat Informationsanlass

Am 22. Februar 2018 findet der erste Aargau - my place Expat Informationsund Netzwerkanlass in der Berufsfachschule Baden statt. Der Anlass wurde in Zusammenarbeit mit der Standortförderung Aargau Services und der Stadt Baden organisiert und richtet sich an Expats aus Baden und der Region.

Mehr Information

Woche gegen Rassismus 2018 vom 19. bis 27. März 2018

Rassismus kommt in der Schweiz nicht vor. Vielleicht früher, aber heute nicht mehr - oder? Die Anlaufstelle Integration Aargau lädt Sie dazu ein, sich mit dem Thema Rassismus auf vielseitige Weise auseinanderzusetzen. Inputs von Kijan Espahangizi, Stefanie Kurt, Tarek Naguib, Nina Fargahi und einem Grusswort von Regierungsrat Urs Hofmann.

21. März 2018, 17.30 bis 20 Uhr, Roter Turm, Grosser Saal, Rathausgasse 5 in Baden.

Mehr Information

Erzählcafé

Geschichten austauschen und Menschen aus nah und fern begegnen. Erzählen verbindet! Im Zentrum stehen Begebenheiten oder Episoden aus dem Leben zu einem bestimmten Thema.

Mehr Information

Deutsch-Café

Moderierte Gespräche für Deutsch- oder Schweizerdeutsch-Lernende zu Themen des Schweizer Alltags. Verbessern Sie Ihre Sprache und das Verständnis im aktiven Gespräch!

Mehr Information

Bilderbuchgeschichten

Unter den wachsamen Augen von Turmfalke «Falco» werden für Kinder ab 3 Jahren regelmässig fantasievolle, spannende und lustige Bilderbuchgeschichten erzählt. Die «BilderBuchZeit» bieten wir in fünf Sprachen an.

Mehr Information

Schenk mir eine Geschichte

Lebendige Geschichten in der Erstsprache für Kinder von 2 bis 6 Jahren. Mit Singen, Lesen und Spielen wird die Freude an der Sprache geweckt. Eltern erhalten Tipps für die Sprachentwicklung ihrer Kinder. Die Veranstaltungen finden mehrmals jährlich in fünf Sprachen statt.

Mehr Information

"Zäme ässe"

Alle zwei Wochen wird am Donnerstagabend im Chorherrehus, Kirchplatz in Baden, zu Tisch gebeten. Eingeladen sind armutsbetroffene Menschen: z.B. Alleinerziehende, Senior/innen, Familien, Schweizer/innen, Migrant/innen, Asyl Suchende - einfach Menschen, die sich einsam fühlen.

Mehr Information

© 2018 baden.ch/Integration